



IMPULSHOTEL FREIGOLD

Leopold Tröls wird Direktor

FREISTADT. Ein „Lokalmatador“ hat in Zukunft im neuen Impulshotel Freigold in Freistadt operativ das Sagen: Mit Leopold Tröls übernimmt ein Freistädter die Position des Hoteldirektors.

„Wir freuen uns, dass mit Leopold Tröls ein absoluter Fachmann bei uns tätig sein wird. Er kennt die Branche und die Region gleichermaßen“, sagt sagt Bauherr Dietmar Hehenberger. Tröls absolvierte die Höhere Bundeslehranstalt für Tourismus in Bad Ischl und ein Sozialmanagement- bzw. Marketingstudium und bringt jahrelange Erfahrung aus der Selbstständigkeit bzw. praktische Erfahrung in der Gastronomie mit. „Wir sind in Sachen Mitarbeiterrekrutierung gut unterwegs, die Hälfte



Die Bauherren Wolfgang Hochreiter (r.) und Dietmar Hehenberger (l.) und der neue Direktor des Impulshotel Freigold Leopold Tröls

Foto: Martin Gaisbauer

des Teams ist bereits an Bord“, freut sich Dietmar Hehenberger. Dabei sind fast alle leitenden Positionen und die Jobs im Marketing und der Rezeption inzwischen besetzt. „Wir suchen vor allem für die Bereiche Service und Küche noch Mitarbeiter“, meint Hehenberger – und lädt Fachkräfte, aber auch interes-

sierte Jugendliche, die eine entsprechende Ausbildung absolvieren möchten, ein, sich zu bewerben. Und auch für die zukünftigen Gäste des Hotels wird das Projekt in den kommenden Wochen erstmals richtig greifbar: Startet doch mit November der Gutscheinverkauf, im September 2023 eröffnet wird. ■

BEST BUSINESS AWARD

Nachhaltigkeit ausgezeichnet

TRAGWEIN/HAGENBERG. Alljährlich werden besonders nachhaltige Unternehmen mit dem Best Business Award ausgezeichnet. Dieses Jahr auch zwei Unternehmen aus dem Bezirk Freistadt.

Jährlich verleiht die Best Business Association, ein starkes, trinational agierendes Unternehmensnetzwerk in der Europaregion Donau-Moldau, einen Preis für Unternehmer der Region: Der thematische Schwerpunkt „Nachhaltigkeit“ ist es, der dem Unternehmerpreis seine Einzigartigkeit verleiht. „Bei uns steht der grenzüberschreitende Gedanke klar im Vordergrund. Wir sind auf der Suche nach Unternehmen mit einer zeitgemäßen, kreativen Unternehmensführung, geprägt von nachhaltigem Denken“, be-



Bei der Best Business Award-Preisgala

Foto: Stefanie Starke

tont Rudi Fellner, Präsident der Best Business Association, im Rahmen der Preisgala. Schließlich hat Moderatorin Katrina Jordan in gewohnt charmanter Manier zur eigentlichen Preisverleihung übergeleitet. In der Kategorie „Unternehmen mit 31 bis 100 Mitarbeiter“ gingen gleich

zwei Preise an Unternehmen aus dem Bezirk Freistadt: Die Ortner-Holz GmbH aus Tragwein errang den ersten Platz. Der dritte Platz ging an die ventopay GmbH aus Hagenberg. Rudolf Ortner (Ortner; 2.v.r.) und Johannes Reichenberger (ventopay; l.) nahmen die Preise entgegen. ■

Hilfe für Sozialmärkte

OÖ. Während die Anzahl der Kunden in den Sozialmärkten aufgrund der Teuerung steigt, gehen die zur Verfügung gestellten Grundnahrungsmittel zurück. OÖ hat deshalb ein 800.000 Euro großes Sozialmarkt-Paket geschnürt. Zudem startet eine Ehrenamtsinitiative.



Foto: Land OÖ/Wahlbinger

Alle Inhalte zum Thema



Schwerpunkt auf Gesundheitskompetenz

OÖ. Das Land OÖ setzt im Oktober, dem Aktionsmonat für mehr Gesundheitskompetenz (Health Literacy Month), Schwerpunkte im Bereich Schutzimpfungen und der Orientierung im Gesundheitssystem. „Wissen schafft Gesundheit und damit auch Lebensqualität“, sagt LH-Stv. Christine Haberlander (ÖVP).

Alle Inhalte zum Thema



Ohne Gaspreisdeckel ist Industrie gefährdet

OÖ. Bei einer Konferenz der Landes-Energierreferenten mit BM Leonore Gewessler (Grüne) verwies LR Markus Achleitner (ÖVP) eindringlich auf die Gefährdung des Industriestandorts Österreich und damit auch Oberösterreich, sollte es zu keiner Deckelung des Gaspreises für die Stromproduktion kommen. Ein weiteres Thema war der Ausbau erneuerbarer Energien.



Foto: Land Stmk/Samec

Alle Inhalte zum Thema

